

El camión de Juvanteny y Criado es líder en 6x6, mientras que Monterde y Tornabell son novenos en coches

Los vallesanos se mantienen fuertes en el Dakar

REDACCIÓN

Los equipos y pilotos vallesanos se mantienen fuertes en su duro camino hacia Dakar. Hasta la fecha, solamente un camión del equipo Epsilon Team (pilotado por **Jordi Ginesta** y **Oscar Montano**) y un coche de la misma escuadra (pilotado por **Jaime Aregall**) han tenido que retirarse. Los demás, continúan en competición.

La actuación más destacada hasta el momento es la del camión pilotado por **Jordi Juvanteny** y copiloto por el vallesano **José Luis Criado**, que desde hace algunas etapas son líderes destacados en la categoría 6x6, una posición que indudablemente, salvo avería, van a mantener hasta el final, ya que disponen de varias horas de margen respecto a sus perseguidores. Por su parte, el BMW X5 pilotado por Jo-



Imagen de un camión de Epsilon en competición.

sé Luis Monterde y copiloto por **Rafa Tornabell**, de Santa Eulàlia, ocupaba al cierre de esta edición una excelente novena posición en la clasificación general de coches, con un tiempo total de 54h 05min 18s (a cuatro horas del líder). Los otros dos vehículos con vallesanos

a bordo también ocupan buenas posiciones: **Rafael Tibau** (Tibau Team), de Caldes, ocupa la 21ª posición en 4x4 de camiones, seguido de **David Oliveras** y **Agustí Campà** (Epsilon) en la 25ª posición. La última etapa, ya en Dakar, se disputará este domingo.

FÚTBOL AMERICANO

La directiva de los Fènix dimite en pleno

REDACCIÓN

Toda la junta directiva de los Granollers Fènix, presidida por **Antón Pestaña**, dimitió en pleno el pasado lunes alegando incompatibilidad laboral para llevar las riendas del club. El nuevo presidente en funciones es **Ángel Díaz**, entrenador de las categorías base, quien asegura que quiere "comenzar de cero" en la reorganización de la entidad.

La dimisión de la junta refleja el estado de un club totalmente desestructurado, con un único equipo (el sub-15) en competición. "Mi intención es formar un equipo cadete y otro sub-13. Si reunimos los jugadores suficientes los inscribiremos en las ligas de primavera", asegura Díaz. El nuevo



Los Granollers Fènix están en horas bajas.

presidente, que cuenta actualmente con un presupuesto cercano a los 1.000 euros, señala que intentará "pasar como se pueda" esta temporada e intentar levantar de nuevo el vuelo a partir de septiem-

bre, con el objetivo prioritario de restablecer el primer equipo y la intención de fortalecer las categorías inferiores, imprescindibles para el buen desarrollo de la entidad.

ATLETISMO

El sub-20 del CAG, cuarto en el catalán de pista cubierta

El equipo sub-20 masculino del Club Atlètic Granollers consiguió el pasado sábado en Vilafranca del Penedès (Alt Penedès) la cuarta posición en el campeonato de Catalunya de clubs en pista cubierta, mejorando así la sexta posición obtenida la pasada temporada. Con este espléndido resultado, el club granollerense ha logrado la clasificación directa para disputar el campeonato del año que viene.

En el apartado individual, destacó la actuación de los atletas **Daniel Luque**, **Àlvar Rosselló** y **Octavi Camps**, quienes se clasificaron en segunda posición en las pruebas de 200 metros lisos, 400 metros lisos y 3.000 metros lisos, respectivamente. Asimismo, **Juan Pedro Sevilla** y **Ferran Cuquet** obtuvieron la tercera posición en las pruebas de salto de longitud y salto de altura.

VOLEIBOL

Excelente inicio de año para el CVG

El Club Voleibol Granollers consiguió el pasado fin de semana lo que no había sido capaz de lograr en los anteriores tres meses de la temporada: que sus tres equipos ganaran sus respectivos partidos. Así, la victoria más destacable (aunque sin trascendencia) fue la del senior femenino, que se impuso en la última jornada de la primera fase al Arc Voleibol, segundo clasificado y claro candidato al ascenso. Por su parte, tanto el senior masculino como el juvenil femenino ganaron el primer partido de la liguilla para evitar el descenso. Los primeros se impusieron al A.E. Begur (1-3) y recibirán esta semana al Cornellà. Las segundas vencieron al Rubí (3-0) y jugarán este sábado frente a la Vall d'Hebron.